
Mail der CDU-Fraktion zum Tagesordnungspunkt 7.2  

 

„[…]   bitten wir zudem um Klärung, ob tatsächlich alle angesprochenen 

Straßen überbezirklich sind oder ob es sein könnte, dass es sich auch 

um bezirkliche Straßen handelt? In diesem Fall müsste die Vorlage ja 

auch geändert werden, oder?“ 

 


